



北小だより

令和7年5月13日(火)

発行者：福島市立北沢又小学校長 高橋 哲也

学びいっぱい
やさしさいっぱい
元気いっぱい

“よさ”や“がんばり”を“成長のエネルギー”に～6年生編～

第3号に続いて“学校生活で見つけた子どもたちのうれしい姿”6年生編です。

学校のリーダーとして、6年生の子どもたちは4月からエンジン全開でがんばっています！

- 朝の1年生教室に、登校後の荷物整理や着替えの手助けにがんばっている6年生の姿がありました。
ボランティアとして新入生に手を貸す最上級生のやさしさ、とてもうれしかったです。
(運動会に向けた「全校よさこい」の練習でも、1年生に踊り方を教える6年生のかっこよい姿がありました。運動会当日も、ぜひ、楽しみにお出でください！)
- 5/1(木)には「1年生を迎える会」が開かれました。実行委員の子どもたちが中心となり、6年生全員で事前の準備から当日の運営まで、一生懸命がんばる姿に私たち教職員の心もあたたかくなりました。
各学年の出し物も楽しいものばかりで、1年生の笑顔があふれるすてきな会になりました。



【5/1 1年生を迎える会】

- 縦割り班清掃がスタートするまでの間、4～5月は6年生がトイレ清掃を担当しています。校内のどこのトイレも清掃後はピカピカです。
トイレ清掃にていねいに取り組むことができる6年生、北小の誇りです。
- 明日、5/14(水)は、福島市鼓笛パレードです。6年生の子どもたちは、昨年度からの練習の成果をしっかりと発揮するため、連日、自主練習にも取り組んでがんばっています。
明日は、きっと立派な姿をご覧いただけることと思います。6年生のがんばりに、どうぞ、ご期待ください。

ゴミ出しやあいさつ運動、トイレットペーパーの補充など、登校後、すぐに委員会活動に取り組む5,6年生の姿が多いことも北小の“よさ”的一つです。

昨日、5/12(月)の全校集会で「みんなから先にあいさつをされると、とてもうれしいのです！」という話をしたところ、今朝は、いつも以上に進んであいさつをする子が多くなり、私の心も今日の青空のように、一段と晴れやかな気持ちになりました。

頼もしい6年生、そして、素直な子どもたちといっしょに、今年度も“まなびいっぱい やさしさいっぱい げんきいっぱい”的教育目標に向かってがんばります！

保護者の皆様、地域の皆様のご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。